

# El inmobiliario Luis Portillo quiere ser el primer accionista de BBVA con el apoyo del banco

El empresario declara su absoluta confianza en el equipo gestor de Francisco González

El presidente de la inmobiliaria Colonial, Luis Portillo, con un 1% del BBVA, podría doblar su porcentaje en esta entidad y convertirse en su primer accionista individual. El movimiento cuenta con el apoyo de Francisco González.

CONCHI LAFRAYA

MADRID. - Los continuos rumores de asalto al BBVA no cesan. Ayer, el portal Bolsacino atribuía a Luis Portillo, presidente de la renombrada inmobiliaria Colonial, que se ha fusionado recientemente con la extinguida Inmocaral, de querer tomar el control del banco que preside Francisco González junto a un grupo de empresarios.

La realidad es que el promotor andaluz posee ahora alrededor del 1% del capital del BBVA, que suponen unos 630 millones de euros a precio de mercado y no se descarta que doble su participación y se convierta en uno de los accionistas de referencia a título individual del banco. Según fuentes conocedoras de la operación, ayer Francisco González, presidente de BBVA, estuvo reunido durante toda la mañana con Portillo, quien le explicó que su entrada era "amistosa" y no pretendía desbancar a nadie.

Fuentes financieras han vinculado el movimiento con las dificultades



Luis Portillo y Francisco González se reunieron ayer por la mañana

des con las que tropieza la nueva Colonial a la hora de renegociar con la banca extranjera el crédito sindicado de 7.117 millones de euros que contrajo en su día. Su consolidación en el BBVA, señalan estas fuentes, facilitaría las negociaciones.

Ante los continuos rumores, Portillo envió ayer un comunicado a los medios en el que se recoge que en el caso de incrementar su participación en el BBVA, "lo haría a título individual, sin ningún tipo de concertación con terceros y con una finalidad meramente financiera".

La relación de Portillo con el BBVA viene de lejos. El promotor posee una participación en el banco desde hace nueve años, que ha ido incrementando poco a poco y que, además, "siempre ha ocupado un puesto relevante en su cartera financiera". Este promotor también posee el 1% de Iberdrola.

Portillo quiere dejar muy claro que él no forma parte de ninguna conspiración contra la entidad financiera y por ello explica "que siempre ha creído en la institución, su equipo gestor y su presidente;

hasta el extremo de que siempre ha delegado en el consejo de administración y en su presidente la representación de sus acciones".

Pese a la buena gestión del equipo gestor del BBVA, su accionariado no tiene un núcleo duro, a diferencia del Banco Santander, con lo que de forma periódica salta

El promotor siempre ha delegado la representación de sus acciones en el actual equipo gestor del banco y en su presidente

a la palestra la hipótesis de un asalto al banco.

Hace unos días, se acusó a Enrique Bañuelos, fundador de Astroc, de la misma maniobra. En su día, también se dijo que otro empresario andaluz del ladrillo, José Ramón Carabante, podría estar planeando una operación similar de la mano de Miguel Boyer, que está al frente de su vehículo inversor.

Aunque la única invasión real a BBVA fue la que protagonizó el grupo constructor Sacry de la mano de su presidente Luis del Rivero y apoyado por Juan Abelló. El empresario murciano llegó a tener acciones propias y opciones sobre el 3,1% del capital de BBVA a través de Societé Générale. Al final, Sacry desistió de la operación, pero obtuvo plusvalías brutas de 148 millones. ●

## BREVES

Críticas a la nueva subida de las tarifas eléctricas

Organizaciones de consumidores, empresas y partidos políticos rechazaron ayer por excesiva la subida de las tarifas eléctricas propuesta por el Ministerio de Industria. La propuesta establece una subida media del 3% y del 1,8% para las economías domésticas. - Redacción

Tres de cada cuatro promotoras desaparecerán

Tres de cada cuatro promotoras que operan en el sector inmobiliario desaparecerán entre el 2009 y el 2014, periodo en el que se producirá un ajuste de la oferta en el mercado residencial, así como una posible caída del precio de la vivienda, según las previsiones de la consultora inmobiliaria RR de Acaña y Asociados. - Agencias

El gobierno invertirá en bolsa el 10% del fondo de reserva

Pedro Solbes, vicepresidente económico del gobierno, concretó ayer la política del Ejecutivo con respecto al destino del fondo de reserva de la Seguridad social. Solbes señaló a la cadena Ser que se invertirá sólo un 10% de la mencionada reserva. - Efe

## Mapfre potenciará el servicio a particulares para impulsar el negocio asegurador en Perú

CAROLINA VALLADARES

LIMA. (Enviada especial.) - Mapfre Perú, que tras la reciente adquisición de la empresa local Latina anunciada en mayo ocupa el tercer puesto en el mercado asegurador del país, anunció ayer su intención de potenciar los servicios a particulares para acortar distancias con los líderes del sector: Rómes y Pacífico Peruano Suiza.

Según Renzo Calda Giurato, presidente de Mapfre Perú, "unos cuatrocientos clientes, en su mayoría grandes corporaciones, generan el 80% de la prima del negocio en el país", lo que supone "una enorme

concentración en el mercado" y muestra las grandes posibilidades de obtener beneficios en el negocio de particulares.

Por el momento, las principales medidas destinadas a captar a estas primas potenciales se han traducido en una fuerte apuesta por los servicios de seguro del hogar, automóvil y, especialmente, sepelios. En relación con este último ramo, la compañía ha construido el composanto Huachip en Lima, y ya comercializa un servicio en el que por el equivalente a 7 euros al mes proporciona "un entierro digno en caso de defunción", con ataúd, servicios fúnebres y tumba. Este nuevo producto

va dirigido a la clase trabajadora y ha experimentado un importante crecimiento de la demanda cercano al 30% en el último mes, lo cual, permite augurar que los proyectos de cementerios proporcionarán "grandes resultados", afirmó el presidente de Mapfre Perú.

Por otra parte, la entidad trabaja en un nuevo seguro de vida para inmigrantes peruanos en España, por el cual los beneficiarios serían los familiares que viven en Perú.

La aseguradora española anunció también unas previsiones del volumen de primas de cara al 2007 de 98,11 millones, lo que significaría un incremento del 42% respecto al 2006. La compañía prevé ganar 2,2 millones de euros en el 2007, una cifra similar a la del 2006, pese a la reciente compra de Latina, que precisa de un saneamiento. Calda Giurato expresó su preocupación por un posible "giro hacia el populismo" que pudiera malograr la favorable situación económica de Perú en los últimos años. ●

## PSOE y PP rechazan devolver el dinero incautado durante la Guerra Civil

MARIANO GUINDAL

MADRID. - El Congreso de los Diputados rechazó ayer la propuesta de ERC y CiU de devolver el dinero de curso legal de la República que fue incautado por el régimen del general Franco. Varios millones de ciudadanos han conservado este dinero hasta el día de hoy.

El Partido Popular rechazó la propuesta por entender, según Vicente Martínez Pujalte, que es absurdo que la comisión de Economía dedique su tiempo a discutir asuntos del pasado. El socialista Erasmo Armas afirmó que esta cuestión se tiene que discutir junto a la ley de recu-

peración de la memoria histórica.

Joan Tardá de ERC argumentó, por el contrario, que a los ciudadanos del bando republicano les fue requisado su dinero depositado en bancos por el Banco de España, que les dio un recibo por el importe de las mismas que nunca se reintegraron. "No es lógico que a la UGT se le hayan devuelto 150 millones por la requisación de su patrimonio histórico y no se haga lo mismo con los ciudadanos individuales".

Ramón Coll, de la asociación de perjudicados por la incautación de la Guerra Civil, argumenta que la devolución se elevaría a 13 millones de euros. ●

## Circuitos por Europa

Nuevos descuentos especiales



Además, pagando con la nueva VISA Viajes Iberia

Consigue un 7% de descuento con múltiples ventajas. ¡INCREDIBLE! Puedes PAGAR EN 10 MESES. Consulta condiciones.

### Ciudades Imperiales

H. \*\*\*/\*\*\*\* SUP 8 días TI Jun. 850  
2 noches en Praga, 2 noches en Budapest, 2 noches en Viena y 1 noche en Praga. Ago. y Sep.

### Bellezas de Croacia desde Dubrovnik

H. \*\*\* 8 días MP Jul. 958  
3 noches en Dubrovnik, 1 noche en Zadar, 1 noche en La Riviera de Rijeka, 1 noche en Zagreb y 1 noche en El Parque Nacional de Plitvice. Ago. 974 Sep. 988

### Tierras del Sol de Medianoche

H. \*\*\*\*/\*\*\*\* 8 días SP Jun. 1.450  
1 noche en Lakselv, 1 noche en Cabo Norte, 1 noche en Alta, 1 noche en Tromsø, 2 noches en Isla Lofoten y 1 noche en Oslo. Ago.

### Reino de los Fiordos

H. \*\*\*\*/\*\*\*\* 8 días SP Jul. 1.400  
1 noche en Oslo, 1 noche en la región de los Fiordos, 1 noche en Valle de Voss, 1 noche en Bergen, 2 noches en Stavanger y una noche en Oslo. Ago. Sep.

Salidas desde Barcelona. Precios por persona en habitación doble válidos para determinadas fechas de los meses publicados, consulte fechas exactas. No incluido en los precios publicados: Tasas aeropuerto: Ciudades Imperiales -> 60€ // Bellezas de Croacia -> 40€ // Maravillas de los Fiordos y Reino de los Fiordos -> 80€ // Horizonte de Grandeza -> 105€ // Tierras del Sol de Medianoche -> 90€. Gastos de gestión: 10€. Las tasas de aeropuerto son por persona y los gastos de gestión son por reserva. Régimen alimenticio: MP: Media Pensión, SP: Según Programa y TI: Todo incluido. Precios válidos salvo error tipográfico. PLAZAS LIMITADAS.

VIATGES IBERIA

902 108 108

viajesiberia.com